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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка предложений по внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности на магистральном трубопроводе». Представленная работа посвящена разработке предложений по созданию и внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности на примере объектов магистрального газопровода: линейной части магистрального газопровода и площадки компрессорной станции. В ходе исследования были выдвинуты следующие задачи: - проведение анализа основополагающей нормативно-технической документации, касающейся осуществления государственного надзора за соблюдением требований промышленной безопасности и проведения эксперимента по внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности; - изучение и анализирование, применимой на опасных производственных объектах системы мониторинга; - описание общих требований системы дистанционного контроля промышленной безопасности;- представление предложений по созданию и внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности, в том числе по обеспечению информационной безопасности для её защиты. Работа выполнена на основании анализа нормативных документов, в частности: Постановления Правительства РФ от 30.06.2021 №1082 «О федеральном государственном надзоре в области промышленной безопасности» и Постановления Правительства РФ от 31.12.2020 №2415 «О проведении эксперимента по внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности», а также материалов, находящихся в открытом доступе. В ходе анализа были выявлены недостатки процесса осуществления государственного надзора в области промышленной безопасности и системы мониторинга, которая применяется на опасных производственных объектах. В результате было представлено 7 предложений и 6 рекомендаций по созданию и внедрению системы дистанционного контроля промышленной безопасности на примере объектов магистрального газопровода.
        

        
          The presented work is devoted to the development of proposals for the creation and implementation of a remote control system for industrial safety on the example of the main gas pipeline facilities: the linear part of the main gas pipeline and the compressor station site. During the study, the following tasks were put forward: - conducting an analysis of the fundamental regulatory and technical documentation relating to the implementation of state supervision over compliance with industrial safety requirements and conducting an experiment on the introduction of an industrial safety remote control system; - study and analysis of the monitoring system applicable at hazardous production facilities; - description of the general requirements of the industrial safety remote control system;- submission of proposals for the creation and implementation of a remote control system for industrial security, including information security for its protection. The work was carried out on the basis of an analysis of regulatory documents, in particular: Decree of the Government of the Russian Federation of June 30, 2021 No. 1082 “On federal state supervision in the field of industrial safety” and Decree of the Government of the Russian Federation of December 31, 2020 No. 2415 “On conducting an experiment on the introduction industrial safety remote control systems”, as well as materials that are in the public domain. In the course of the analysis, shortcomings in the process of implementing state supervision in the field of industrial safety and the monitoring system, which is used at hazardous production facilities, were identified. As a result, 7 proposals and 6 recommendations were presented on the creation and implementation of a remote control system for industrial safety using the example of gas pipeline facilities.
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